



Maria Krammer

Maria Lankowitz am 03.08.2020, 10:03 Uhr

Fam.Jandl

Lieber Hubert!
Aufrichtiges Beileid!
Anni, Hans und Hannes Jandl
Wir werden Maria mit ihrer Herzlichkeit und Gastfreundschaft in lieber Erinnerung behalten!

St.Anton am 03.08.2020, 07:59 Uhr

Gasser Liselotte mit Familie

Lieber Hubert,
liebe Trauerfamilie,
Aufrichtige Anteilnahme.
Ruhe in Frieden Maria, deine Jahrgängerin Liselotte

Reichenfels am 02.08.2020, 10:12 Uhr

Ferdi Riegler

Lieber Hubert
Auf diesen Wege wollen wir unser aufrichtiges Beileid ausdrücken.
" Der Tod, Die Endstation des Körpers,
die Weiterreise des Geistes."
Mögest Du, Maria, durch unser Mitgefühl
für deine Weiterreise gestärkt sein.
Unsere langjährige Freundschaft lieber Hubert wird für immer bestehen
bleiben.
Ferdi und Brigitte

Edelschrott am 02.08.2020, 06:25 Uhr

Müllner

Unser aufrichtiges Beileid.
Familie Müllner

derzeit Kärnten am 01.08.2020, 06:17 Uhr

Richard und Brigitte Strolz

Lieber Hubert,
lieber Herbert, Jakob, Edi, liebe Elfie,
auf diesem Wege möchten wir euch unser herzliches Beileid ausdrücken. Es ist so traurig, dass Mary so früh gehen musste, aber sie hat nun alle Schmerzen und alle Beschwerlichkeiten überwunden. Wir wünschen euch viel Kraft für die kommende Zeit des Abschieds. Leider können wir bei der Beerdigung nicht dabeisein, wir werden aber an sie denken und sie wird uns immer als tüchtige und kraftvolle Frau in Erinnerung bleiben.

St. Anton am Arlberg am 01.08.2020, 01:26 Uhr

Ulrike Di Bernardo

Mein tiefes, aufrichtiges Beileid an Hubert und Familie.
Maria behalt ich als liebe, freundliche Frau in Erinnerung. Ihr Lachen und ihre tiefe Liebe zu ihren Hunden.
Viel Kraft und Gottes segen

Dormagen D am 01.08.2020, 11:27 Uhr

Fan.Goertz

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt, der ist nicht tot, der ist nur fern, tot ist nur, wer vergessen wird Fam. Goertz

St. Anton am 01.08.2020, 10:56 Uhr

Barbara Federlein

Aufrichtige Anteilnahme, ruhe in Frieden liebe Maria.
Barbara Federlein

Dormagen D. am 01.08.2020, 10:18 Uhr

Fam. Goertz

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt, der ist nicht tot, der ist nur fern, tot ist nur, wer vergessen wird. Fam. Goertz
Deutschland

St. Anton am Arlberg am 01.08.2020, 08:29 Uhr

Hanne und Susi

Ich hab das Leben überwunden,bin nun befreit von Schmerz und Pein,denkt oft an mich in stillen Stunden und lasst mich immer bei euch sein.

Lieber Hubert liebe Angehörige
Wie soll man euch trösten ,was soll man sagen.Es gibt einfach nichts.Es ist so traurig und einfach nicht zu versehnen.Wir werden keine Antwort darauf bekommen.Aber lasst Sie bei euch sein .Immer egal wie das leben weitergeht.Im Schmerz und in der Trauer verbunden Hanne und Susi

Feldkirch am 01.08.2020, 07:15 Uhr

Florian Scherl

Lieber Hubert!
Liebe Trauerfamilie!
Tief berührt möchten wir euch unsere herzliche Anteilnahme aussprechen. Mit unseren Gedanken sind wir bei euch.
Viel Kraft in dieser schweren Zeit wünschen euch eure zukünftigen Nachbarn
Florian und Pia Scherl

St. Anton am 31.07.2020, 10:13 Uhr

Gruber Doris

Was wir zu Grabe tragen ist nur das Erdenkleid.
Was wir lieben ist geblieben, bleibt in Ewigkeit!
Unsere aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in diesen schweren Stunden
Doris und Geert mit Magdalena

Landeck am 31.07.2020, 08:28 Uhr

Edith Pinter

"Ein ewiges Rätsel ist das Leben - und ein Geheimnis bleibt der Tod." Aufrichtige Anteilnahme Edith Pinter

St. Anton am Arlberg am 31.07.2020, 08:22 Uhr

Schranz Othmar

Lieber Hubert!
Nach der Zeit der Trauer, bleiben die schönen Erinnerungen.
In stiller Anteilnahme
Othmar & Midi Schranz

Pettneu am 31.07.2020, 02:31 Uhr

Fam Martin Spiss

Lieber Hubert, liebe Trauerfamilie.
Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in dieser schweren Zeit wünscht euch
Fam. Martin Spiss

St.Anton am Arlberg am 31.07.2020, 02:30 Uhr

Karin und Peter Kössler

Tief betroffen möchten wir euch unsere aufrichtige Anteilnahme aussprechen. Hubert, Herbert, Jakob, Edi und Elfriede mit Familien wir wünschen euch viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Karin, Peter und Maximilian Kössler

Wie soll man dem Tod begegnen,
wenn er vor der Türe steht?

Soll man hoffen, soll man beten,
flehen, daß es weitergeht?

Ja! Er soll nur weitergehen-

Denkt man und vergißt dabei,
daß nur der Tod kann es verstehen,
wenn einer sagt: Ich bin soweit.

Ist es auch schwer, ihn geh'n zu lassen,

den Menschen, der so nah euch stand,
wollen wir uns doch in Schweigen fassen:

GOTT NAHM IHN STILL AN SEINE HAND

St.Jakob am 31.07.2020, 11:45 Uhr

Fam. Ruckwied

Der Tod ist das Tor zum Licht
am Ende eines mühsam
gewordenen Lebens.

Franz von Assis

Lieber Hubert, liebe Trauerfamilie. Wir wünschen euch in dieser schweren Zeit viel Kraft und entbieten unser innigstes Beileid.

Ruth mit Thomas, Katharina und Nikolai

Pettneu am Arlberg am 31.07.2020, 10:42 Uhr

Falch Dietmar

Mein Beileid Hubert. Dietmar aus Pettneu

Zams am 31.07.2020, 08:34 Uhr

Sandra und Lukas

Wenn Liebe könnte Wunder tun,
und Tränen Tote wecken,
so würde Dich wohl ganz gewiss,
nicht die kühle Erde decken.

Aufrichtige Anteilnahme
Lukas und Sandra